Le président de la Namibie remercie Cuba de l'aide apportée à son indépendance



La Havane, 14 avril, (RHC).- Le président de la Namibie, Hage Geingob, a remercié Cuba de l'aide apportée à l'indépendance de son pays.

«Aucun autre pays en dehors de l'Afrique a tant contribué de façon désintéressée à l'obtention de notre liberté.» a-t-il relevé ce jeudi dans un discours devant le Parlement namibien.

«Nous apprécierons toujours cette solidarité vraie. Les Cubains ne sont pas venus piller ou emporter nos ressources. Ils ne sont venus que pour nous aider et ils n'ont demandé rien en échange.» a souligné ensuite le président Geingob.

Dans son discours de bilan de l'état de la Nation, le président namibien s'est dit honoré d'avoir pu rendre un hommage posthume, dans la capitale cubaine, à Fidel Castro, décédé le 25 novembre dernier à l'âge de 90 ans.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127067-le-president-de-la-namibie-remercie-cubade-laide-apportee-a-son-independance



Radio Habana Cuba